

Sachstandsbericht BV 4

Antrag der SPD-Fraktion, betr.: Ampelschaltung Venloer Straße / Neptunstraße

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, an der Ampel Venloer Straße /Ecke Neptunstraße (stadteinwärts) wieder ein Schild: „Bei Rot hier halten“ wie vor dem Rückbau aufzustellen, so dass die Autos auf Höhe von Hausnummer 303 bei der Rotschaltung dort halten müssen. Gleichzeitig ist auch die Markierung auf der Straße vorzunehmen. An der Stadtauswärtigen Ampelanlage sollte eine vorgezogene Ampelschaltung eingerichtet werden, damit eine Staubildung durch die Linksabbieger in die Neptunstraße vermieden wird.

Status in Bearbeitung

X erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Sachstand zum 31.01.2013:

Die für das Schild "Bei Rot hier halten" notwendige Markierungsoptimierung wurde vorgenommen. Die Umsetzung kann erfolgen, sobald die Witterung diese Arbeiten vor Ort auch zulässt. Mit der Umsetzung sollte Anfang des Jahres 2013 zu rechnen sein

Nächste Schritte:

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld hat den Beschluss im Jahresbericht 2013 als erledigt betrachtet.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt